

#SÜD-OST 06. Februar 2023

Sitzung des EVG- Landesverbandes Thüringen

Voller Optimismus für das anstehende Jahr, trafen sich Ende Januar die Mitglieder des Landesverbandes Thüringen, um über die bevorstehenden Herausforderungen zu beraten. Zuerst konnte Mario Noack, Vorsitzender des LVV, den Kollegen Dietmar Ernst und Frank Helms im Namen des Landesverbandes nachträglich zum 60-jährigen Geburtstag gratulieren.



Neben der Bestätigung des Haushaltsplanes für das Jahr 2023, gab es einen Austausch über die anstehende Tarifrunde. Hier wurde erörtert, welche Aspekte besonders für den Freistaat betrachtet werden müssen. Wie organisieren wir Arbeitskampfmaßnahmen, wenn es dazu kommen sollte? Diese und noch weitere Fragen mussten besprochen werden, um auf alle Eventualitäten vorbereitet zu sein.

Darüber hinaus war Laura Wahl als Mitglied des Thüringer Landtags für Bündnis90/Die Grünen geladen, um sich den Fragen und Hinweisen des Gremiums zu stellen. In diesem Rahmen wurden nochmal die zwei wichtigsten

Themen hervorgehoben: Damit die Verkehrswende positiv gestaltet werden kann, muss auch die Landesregierung einen Beitrag dazu leisten. Auf die zukünftigen Herausforderungen, die auch mit dem Deutschland-Ticket für 49 € auf unsere Kolleginnen und Kollegen zukommen werden, müssen wir als Land Thüringen bestens vorbereitet sein. Anforderungen im SPNV müssen in den Verkehrsverträgen überdacht und Mitarbeiter:innen müssen bestens geschützt werden.

Sicherheit ist dabei das Stichwort: Nach der Ermordung zweier Menschen in einem Regionalzug in Brokstedt, wurde auch dieses Thema bei der Landtagsabgeordneten platziert. Wesentlich mehr Sicherheitspersonal sowie Kameraüberwachung auch in den Zügen müssen zum Standard werden. „Dass Kolleginnen und Kollegen auf unseren Zügen und in den Bahnhöfen beleidigt, bespuckt und sogar tödlich angegriffen werden, sind unhaltbare Zustände“, betonte Mario Noack.

All diese Themen wurden von Laura Wahl notiert und werden hoffentlich im Rahmen ihrer Fraktion Anklang finden, damit sich die derzeitige Situation zukünftig ändert.

Im Anschluss fand auch die Sitzung des Ortsverbandsvorstandes Erfurt statt, bei dem ebenso über die prägenden Themen dieser Zeit diskutiert wurde: Tarifrunde, Sicherheit und 49 €-Ticket stehen im Fokus der aktuellen Gremienarbeit.



[Alle Bilder anzeigen »](#)